



いしかわ労福協

第648号 2022年1月25日

発行所 石川県労働者福祉協議会
発行責任者 福田 佳央
編集人 上野 貞彦
〒920-0024 金沢市西念3丁目3番5号
電話 (076) 231-1737
FAX (076) 231-1731
<http://www.ishikawa-rofukukyo.jp>
info@ishikawa-rofukukyo.jp
毎月1回 25日発行

2022年 新春の集い



福田理事長

労福協は、連合石川との合同により「2022新春の集い」を1月5日(水)ANAクラウンプラザホテル金沢において開催した。

本年も昨年末の新型コロナウイルス感染クラスターの発生、年末年始の人流増加を考慮して、賀詞交歓会とした。谷本正憲石川県知事、山野之義石川県市長会会長(金沢市長)のご来賓など約180名により開催した。

はじめに福田佳央連合石川会長・石川労福協

理事長が以下の新年の挨拶を行った。
「〔要旨〕あけましておめでとうございます。本日は、谷本正憲石川県知事をはじめとするご来賓、連合石川構成組織、福祉事業団体の多くの仲間の皆さんのが参集し開催できましたことに感謝申し上げます。

ご来賓の谷本県知事には、私どもの政策要請に応えていただき、勤労者・生活者のため、就任来28年間、県政の舵取りを行って頂きましたご功績を讃え長年の労苦に敬意を表します。

新型コロナウイルスは、昨年年明けから、第3波、第4波、第5波と、新規感染者数は最高で118名・連日50人超えの状況で、一時期は医療体制もひっ迫した状況でしたが、医療従事者の皆さんの献身的なご努力、県による態勢の強化、ワクチン接種の拡がりにより、11月からは新規感染者数はゼロないし僅かな数となりましたが、新たな変異種が感染拡大基調に入り予断を許さない状況です。今一度、一人ひとり



谷本石川県知事



山野金沢市長



吉田石川労働局長



近藤和也衆議院議員

が感染予防対策を講じることが、第一線で働くエッセンシャルワーカーの労苦に報いることと考えます。

コロナ禍での雇用状況は、特にサービス関連の業界に打撃を与え、そこで働く多くの女性、とりわけ、非正規労働の方に影響が出ています。私たちは、今後とも行政への働きかけ、石川労福協の『女性のための安心生活相談会』や『さわやかU』のフードバンク事業を中心に支援の取り組みを行っていきます。

能登北部を震源とする頻発地震などたび重なる自然災害への対応として、連合石川は、早期に大規模災害に備えた初動対応等について整理し『災害ボランティアセンター』の運営に携われる『ボランティアマネージャー』の育成を行うこととします。

コロナ禍による先行き不透明感が強まる中、2020・21春闘では、8年連続の賃上げの流れを継続させ、とりわけ中小組合や有期・短時間・契約等労働者の賃上げが格差是正につながる健闘を見せたことは、大いに評価するところです。中でも、有期・短時間・契約等の雇用形態の労働者の賃上げは正規雇用者を上回り、前年比増で伸び続けています。しかしながら、日本の賃金水準は、1997年のピーク値に比較し大企業で8,700円、中小企業で2万円以上も下回り企業規模間格差も拡大する一方、先進国でも低位となっています。また、生産性の伸長に比して労働者への適正な分配が行われてきたとは言い難い状況です。

この状況を変えるために、労働組合が企業に『人への投資』を積極的に求め、労使ともに自らの企業の現状認識のうえ、未来の姿を描きそこに到達しようとする考えから『未来づくり春闘』を掲げています。そして、賃上げに加えて『パートナーシップ構築宣言』を公表する企業の拡大などを通じて、社会全体に賃金引き上げの波を拡大し、企業規模間や雇用形態間の格差是正に繋げ、『働きの価値に見合った水準』に引き上げる賃上げに取り組んで参ります。



盛本芳久
社民党
石川県連合代表



連合石川は、今夏の第26回参議院議員通常選挙を今年最大の政治決戦と位置づけ、各構成組織とともに勝利を目指すほか、3月13日投開票の石川県知事選挙では、連合石川地方議員懇談会とともに①石川県と連合石川との距離感の継続、②労働政策・地域政策など主要政策とその手法の継続、③党派に拘らない県民の代表であることなどを物差しとして、志を同じくする仲間と取り組みを進めています。今後も県民・働く仲間・生活者の立場に立った政策実現をめざします。

最後に、連合石川は石川労福協とともに労働金庫、こくみん共済 coopとの更なる連携を密にして労働者自主福祉運動の強化に取り組み、連合石川から各地域協議会へ、産別から単組へと理解の輪を広げています。このような状況下であればこそ、労福協等労働者福祉団体が培ってきた共助の輪をもって『連帯と相互の支え合い』という協力原理が活かされる社会、ぬくもりある思いやりの社会、人とくらし・環境に優しい福祉社会』の実現ため、皆様のご理解とご協力をお願いします。

ご参集の皆様のご健勝・ご発展を祈念します。」続いて谷本県知事、山野市長会会長、吉田研一石川労働局長らが挨拶をし、来賓の茶谷義隆七尾市長、宮橋勝栄小松市長、山田憲昭白山市長、井出敏朗能美市長、連合石川推薦の地方議員が紹介された。

渡邊雅人石川労福協専務理事が閉会の挨拶をした後、宮鍋正志連合石川副会長が団結ガンバロウを声高々と発声し、コロナに負けず今年一年の活躍を誓い閉会した。

こくみん共済 NEWS
coop

みんなが育てた 安心のネットワーク それが「こくみん共済 coop」です

戦後まもないころ。ひとたび火災が起きると生活が崩壊する時代。

そこで職場の仲間たちが少しづつお金を出し合い、

お互いをたすけあう火災共済をつくったことが、

こくみん共済 coop のはじまりです。

その後、共済の種類を増やし、さまざまな社会課題に向き合いながら、

生活協同組合として組合員の皆さんと活動を広げてきました。

今では加入件数**2,977万件**、

1年間に**お支払いした共済金は3,145億円**と

大きなたすけあいの輪に発展しています。

※2021年5月末現在

たすけあいの輪をむすぶ



こくみん共済〈全労済〉

全国労働者共済生活協同組合連合会 coop

「こくみん共済 coop」は営利を目的としない保障の生協として共済事業を営み、相互扶助の精神にもとづき、組合員の皆さまの安心とゆとりある暮らしに貢献することを目的としています。この趣旨に賛同いただき、出資金を払い込んで居住地または勤務地の共済生協の組合員となることで各種共済制度をご利用いただけます。



公式キャラクター ピットくん



スマホ・パソコン
からお申込みもご契約も
Webで完結
できるんです!※

ご来店不要!時間も節約!
24時間365日受付!

ろくでんち
アシカザギ
高梨謹

無担保

ろくでんち

あなたのプランで、/
選べる!頼れる!



Webローン



Web自動車ローン



Webフリーローン



Web教育ローン



Web
リフォームローン+α

詳しくは
こちら→



※北陸ろくでんちの普通預金口座をお持ちの方に限ります。お持ちでない方は、
店頭または、口座開設アプリで普通預金口座の開設をしていただく必要があります。

ご不明な点がございましたらお気軽に北陸労働金庫各営業店へお問い合わせください。

北陸ろくでんち

ご相談・お問い合わせは… | 北陸ろくでんち | 検索

